

杜の風

校長 森 薫

◎市中体連・吹奏楽コンクール壮行会『心を一つに、決意を現実に！！』

6月29日（火）市中体連・吹奏楽コンクール壮行会を行いました。

各部の部長さんから、大会に向けての力強い決意表明がありました。

3年生にとっては、3年間の集大成の大会ですね。コロナウイルスの関係で思うような練習ができなかったかもしれません、条件は市内の他中学校と同じです。『必勝。毛里田中魂！』 大暴れしてきてください！！

吹奏楽部の皆さん、演奏が、心が一つになってきていますね。24日（土）のコンクール、更に磨きをかけて頑張ってください。目指せ、金賞！！

美術部の皆さん、各部への心のこもった応援の絵、何物にも代えられない、プライスレスな贈り物になりましたね。感動を与えてくれ、有難う。

部活に入っていない生徒の皆さんも、しっかりと話を聞いてくれ、心からの応援の拍手を有難う。皆さんもそれぞれの場で活躍することを応援しています。（学校外の活動で努力し、頑張っている人が沢山います）

生徒会本部役員の皆さん、壮行会の企画・運営を有難う。いつも生徒の先頭に立ち、毛里田中の生徒全員を鼓舞してくれていますね。心から感謝しています。常にあなたたちの言動が、生徒全員の励みになっています。『革命』の生徒会新聞、最高ですね。任期もあと少しですが、宜しくお願ひします。最後まで『革命』の心を貫いて、毛里田中生を鼓舞して下さい。

壮行会終了後に「少年の主張太田市大会」に学校代表として出場した3年生の周東さんの『「食」への感謝』の発表がありました。全校生徒の皆さんに聞いてもらうことができてよかったです。周東さん、有難う。

みんな、頑張れ！！ 保護者の皆様、応援を宜しくお願ひします。

◎2年生の日光校外学習、雨に降られなかったのは奇跡？皆さんと2年生の先生方の想いが神様に届いたのですね。しおりの裏表紙、徳川家康公が『日光！観光！最高！』と言っていました。また一つ、成長しましたね。